

# Élu président du District Côte d'Opale, Franck Poret a dédié sa vie au foot d'en bas

Samedi, le District Côte d'Opale a élu son nouveau président. Après seize ans à la tête de l'institution, Georges Flouret laisse la place à l'Outrelois Franck Poret, qui était le seul candidat. Un homme profondément marqué par le football populaire, ces clubs de District qu'il chérit tant.

PAR SYLVAIN LIRON  
sports@lavoixdunord.fr

**FOOTBALL.** « Si je devais définir Franck Poret, je dirais que c'est quelqu'un du cru, pas un mec qui a décidé de se lancer dans le foot du jour au lendemain. Il connaît tous les clubs, tous les dirigeants, tout le monde le connaît. » En quelques mots, Cédric Maillard, le président de l'ESL Boulogne (D1), résume la plupart des avis recueillis sur le personnage, élu samedi nouveau président du District Côte d'Opale. Ce dernier, poissonnier ambulant, est entré dans les années 90 « avec André Turlure et André Pierru qui m'ont tout appris ».

## « IL EST TRÈS DROIT, DIRECT ET JUSTE »

Ces dernières années, aux côtés de Georges Flouret, il était le patron de la commission de discipline. « Il y était très droit, direct et juste. Il a eu le privilège de voir le pire du football entre guillemets. Président, pas grand chose ne va l'effrayer », poursuit Cédric Maillard, de l'ESL Boulogne. Franck Poret, c'est un nom qui parle

dans le Boulonnais. Son papa a créé l'US Outreau, jusqu'à 400 licenciés les grandes années, un club de District où la passion du paternel, décédé il y a deux ans, lui faisait parfois sortir le chèque pour convaincre les joueurs de monter jouer à Ravel, ce terrain décrépi. Son dada à lui, c'est d'œuvrer plus largement, pour les 27 000 licenciés du District. « Je pense que c'est le bon gars comme président, vraiment un mec bien, explique Alexandre Sené, coach de Verton (D1). Sa force, c'est qu'il réfléchit comme un mec de District. Si j'ai un souci, je l'appelle, il me rappelle de suite. »

Ce football populaire, il aura la chance de le servir quatre ans, la durée de son premier mandat. « Le District, c'est une partie de ma vie. Ma femme me dit "t'es toujours parti", heureusement, elle aime ça », sourit-il, en regardant son épouse en train de s'affairer elle aussi aux choses du football. Avec un mari pareil, elle n'a guère le choix car Franck Poret ne dirige pas depuis son salon. « Ce que j'aime, c'est le contact avec les clubs, l'odeur du terrain. » Il l'aura eu longtemps comme délégué en DH ou en jeunes, « ça va me manquer, mais je serai bien plus présent sur les terrains de

compétition de District. Je veux me déplacer chaque week-end, je suis tellement amoureux de foot. » On se quitte dans une dernière bouffée de fumée, la clope qu'il a reprise après dix ans d'arrêt. Ses poissons l'attendent pour sa tournée le lendemain à l'aube. Diriger un District, c'est un sacerdoce, mais pas un métier. ■



Franck Poret, président de l'US Outreau, est le nouveau président du district Côte d'Opale. Il a été élu pour quatre ans. PHOTO SÉBASTIEN JARRY